

Beschluss

5/2004



Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend
in der Bundesrepublik Deutschland e.V.

114. Mitgliederversammlung
25. bis 28. November 2004

Abfassung von Beschlussanträgen

Die Mitgliederversammlung beschließt folgende Empfehlungen für die Abfassung von Beschlussanträgen an die aej-Mitgliederversammlung:

Beschlussanträge an die aej-Mitgliederversammlung sollen künftig in knapper und prägnanter Form abgefasst und bearbeitet werden.

Im Interesse einer praktikablen Weiterbearbeitung der aej-Beschlüsse und ihrer Wirkung in der Öffentlichkeit wird empfohlen,

- die Beschlussanträge in übersichtlicher Gliederung vorzulegen
- sie in ihrem Umfang auf das für eine stringente Darstellung notwendige Maß zu beschränken
- innerhalb des Antragstextes konkrete Positionierungen, Selbstverpflichtungen oder Forderungen zu formulieren.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei 7 Enthaltungen